

Candidatos a Directores de SMU S.A.

Candidatos nominados por el Grupo Controlador:

Pilar Dañobeitía Estades

La Sra. Dañobeitía es Contador Auditor de la Universidad de Chile y posee un Máster en Administración de Negocios (MBA) de la Universidad de Chicago. Es miembro del Directorio de SMU desde el 22 de febrero de 2008. Antes de ingresar a SMU, tuvo varias posiciones en CorpGroup Interhold, Comercial Río Laja (filial de CMPC S.A.) y Banco de Chile. Actualmente, es miembro del Directorio de varias empresas relacionadas al Holding CorpGroup, entre otras. En lo que se refiere a organizaciones sin fines de lucro, es miembro del Directorio de la Fundación CorpArtes y miembro del Women Corporate Directors Foundation. Asimismo, es consejera de SOFOFA por el período 2020-2024.

M. Francisca Saieh Guzmán

La Sra. Saieh es Diseñadora de la Pontificia Universidad Católica de Chile, Master of Arts (MA) en Exhibition Design en The State University of New York (SUNY), y Diploma del Programa de Alta Dirección (PADE) del ESE Business School de la Universidad de Los Andes. Entre mayo de 2011 y hasta diciembre de 2013 integró el Directorio de SMU y de su filial Supermercados Chile, siendo nombrada directora de SMU nuevamente con fecha 02 de mayo de 2020, en calidad de Vicepresidenta. Asimismo, desde el año 2019 es directora del holding de medios de comunicación Copesa. En el año 2011 fundó Corp Imagen y Diseño S.A. (CorpImagen), donde se desempeñó como su Directora Ejecutiva hasta diciembre de 2019. La Sra. Saieh cuenta con amplia experiencia liderando estrategias de imagen, branding corporativo, marcas propias y marketing, así como en desarrollar puntos de venta retail centrados en el cliente.

Alejandro Álvarez Aravena

El Sr. Álvarez es abogado de la Universidad de Chile y miembro del Directorio de SMU desde el 30 de abril de 2013. Cuenta con una destacada trayectoria como abogado en temas comerciales y financieros. Posee un LLM en la Universidad de Würzburg y un Doctorado en la Universidad de Gottingen, ambas instituciones de reconocido prestigio en Alemania. Fue Presidente de la Cámara Chilena Alemana de Industria y Comercio y es árbitro del Centro de Arbitrajes y Mediación de la Cámara de Comercio de Santiago (CCS). Actualmente es miembro de la Junta Directiva de la Universidad Andrés Bello y director de empresas.

Abel Bouchon Silva

El Sr. Bouchon es Ingeniero Comercial de la Universidad de Chile con un MBA en The Wharton School, University of Pennsylvania y pertenece al Directorio desde el 30 de abril de 2014. Fue Gerente General de Embotelladora Andina y del negocio internacional de Latam Airlines. Previo a eso, se desempeñó como consultor en Booz Allen & Hamilton, y también fue profesor de la Universidad de Chile. En la actualidad es director de cinco compañías, entre ellas, Cristalerías Chile y Cintac, ambas sociedades anónimas abiertas.

Andrés Olivos Bambach

El Sr. Olivos es Ingeniero Comercial de la Universidad de Chile (1984) con estudios de postgrado en la Universidad de Stanford (2010), y de magíster en Filosofía Aplicada en la Universidad de Los Andes (2014-2015). Es miembro del Directorio de SMU desde el 9 de abril de 2015. Se desempeñó como CFO de Embotelladora Andina durante 10 años y posteriormente, fue CEO de Parque Arauco entre 2003 y 2011. Ha sido miembro activo del directorio de varias compañías tanto en Chile como en Argentina, Brasil, Colombia y Perú. Actualmente es socio y Presidente de Inmobiliaria BDP SpA, Vicepresidente del Directorio de Laboratorios Saval S.A., Presidente del Directorio de Unicard S.A., Director de Inversiones HH S.A. y miembro del Consejo Inmobiliario de Independencia AGF, entre otros.

Fernando Del Solar Concha

El Sr. Del Solar es miembro del Directorio desde el día 16 de diciembre del año 2013 y es Administrador de empresas de la Universidad de Chile con postgrado en Suiza. Cuenta con una dilatada y reconocida trayectoria en Chile y el extranjero. Se desempeñó con éxito durante 38 años en diversos cargos en Nestlé en distintos países de Sudamérica, llegando a ser Gerente General y Presidente Ejecutivo de la compañía, para Chile, Argentina, Uruguay, Paraguay, Perú y Bolivia.

Candidatos nominados por AFP Capital S.A. en representación de los fondos de pensiones que administra:

Alejandro Danús Chrighin (Candidato a Director Independiente)

Ingeniería Comercial de la Universidad de Chile, y MBA de University of Chicago, Chicago, Illinois, EE.UU.. Actualmente, es Director en la compañía Moller&Perez-Cotapos como director independiente nombrado por las AFPs. Cuenta con vasta experiencia en diversas industrias, fue Gerente General Corporativo de Empresas Banmedica con operaciones en Chile, Perú y Colombia, entre el 2015 y el 2018. También fue Gerente General de Sociedad Punta de Lobos, entre los años 2001 y 2009, y de Cemento Melón entre los años 2000 y 2001. Con anterioridad fue Gerente General de Companhia Elétrica de Rio de Janeiro, CERJ, sociedad filial de grupo Enersis encargada de la distribución y generación eléctrica para el estado de Rio de Janeiro, Brasil, entre los 1996 y 2000. También se ha desempeñado como empresario entre los años 2009 y 2015, con participación accionaria en la franquicia Avis Rent a Car para Chile, y con participación accionaria en la Inmobiliaria Idea.

Enrique Gundermann Wylie (Candidato a Director Independiente)

Ingeniero Civil Industrial de la Pontificia Universidad Católica de Chile y MBA de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Amplia experiencia en Latinoamérica como director y gerente general de empresas de retail, desarrollando y mejorando estándares de operación, control y cumplimiento. Actualmente es Director en Chile de las empresas Entel y Grupo Epysa, Implementos S.A., y en Panamá de Grupo Cochez. Fue Presidente del directorio de Ikea Chile, Perú y Colombia, Ikso/grupo Falabella, los años 2020-2022, y director de Global Home Improvement Network (Edra/Ghin), Bélgica, los años 2018-2020, y Gerente General Corporativo de Sodimac/Grupo Falabella-Latinoamerica los años 2012 – 2020.

Candidato nominado por Credicorp Capital Corredores de Bolsa SpA:

Rodrigo Pérez Mackenna (Candidato a Director Independiente)

El Sr. Pérez es miembro del Directorio desde el 26 de abril de 2018 y es ingeniero civil de la Universidad Católica de Chile, con un MBA del IESE, Universidad de Navarra, España. Ha desarrollado una distinguida carrera en banca de inversión y gestión de fondos, desempeñándose como Gerente General de Citicorp Chile Corredores de Bolsa; Gerente de Inversiones de AFP Provida; Gerente General de Compensa Seguros de Vida; Managing Director en Bankers Trust; Country Head de Deutsche Bank en Chile y México; Presidente de la Asociación de AFP de Chile A.G. y director en Banmédica S.A., Isapre Banmédica, Help S.A., Almendral S.A., Pacífico V Región, Pucobre, Essbio y Esva, así como en la Universidad Finis Terrae. En el ámbito académico ha sido profesor en la Escuela de Administración de la Pontificia Universidad Católica de Chile, la Universidad de Los Andes y la Universidad Finis Terrae. En el ámbito político, fue Intendente de la Región de O'Higgins, Ministro de Vivienda y Urbanismo y Ministro de Bienes Nacionales. Actualmente es director en Salfa S.A. y BTG Pactual Chile.

Candidato nominado por Southern Cross Group (acciones en custodia de Credicorp Capital Corredores de Bolsa SpA):

Raúl Sotomayor Valenzuela

El Sr. Sotomayor es Ingeniero Comercial con menciones en Economía y Administración de Empresas de la Universidad Católica de Chile con un MBA de la Universidad de California (UCLA) y pertenece al Directorio de SMU desde el 16 de diciembre de 2013. Es socio fundador de Southern Cross Group, siendo director en varias empresas y fundaciones.